

## Reich an Anekdoten

### Trachtengruppe zieht Bilanz

Viel gelacht wurde bei der Hauptversammlung der Trachtengruppe Gelldorf-Obernkirchen unter Vorsitz von Michael Horstmeier. Das lag vor allem an den Berichten der Übungsleiter, die sich nicht nur auf eine Darstellung der Fakten beschränkten, sondern diese mit Anekdoten zu einem Erlebnis für alle Anwesenden machten.

**Gelldorf.** „1,5 Kilometer“ war die Zahl, die im Bericht der Übungsleiterin Cora Horstmeier am häufigsten genannt wurde. Beim Freundschaftstreffen in La Flèche mussten die Mitglieder diesen Weg zurücklegen, um von ihrer Unterkunft in „Cabrio-Zimmern“, wo die Decken offen waren und die Türen aus Wolldecken bestanden, zum Ausgabebort der Mahlzeiten zu gelangen. „Denn der Bus-Shuttle funktionierte nur am ersten Tag.“ Dieselbe Strecke galt es beim Tag der Niedersachsen in Hameln zu bewältigen, doch hier entschädigte die Top-Bühnenlage für den vor allem in Festtagstrachten anstrengenden „Gewaltmarsch“. Auch Jugendübungsleiterin Heidi Klaus übernahm den lockeren Ton, was ihr nicht nur die auffallend vielen jugendlichen Mitglieder dankten, die den Weg ins Dorfgemeinschaftshaus gefunden hatten. Als Höhepunkte des vergangenen Jahres nannte Klaus einen Ausflug ins Springolino in Herford sowie den Tag der Niedersachsen und eine Freizeit im jbf-Centrum auf dem Bückerberg. Lobend erwähnte Klaus den Einsatz der 30 aktiven Kinder und Jugendlichen. „Ihr seid eine der wenigen Jugendtanzgruppen, die noch tanzfähig sind“, so Klaus. Insgesamt besteht die Trachtengruppe Gelldorf-Obernkirchen derzeit aus 135 Mitgliedern. Bei den Erwachsenen sind es 17 Aktive. Übungsleiterin Horstmeier würde sich über ein paar Neuzugänge sehr freuen. „Geübt wird in jeder geraden Kalenderwoche mittwochs von 20 bis 22 Uhr.“ Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Melanie Eggemann, Valeria Battaglia und Fabian Sassenberg für zehn Jahre Treue, Friedrich Sassenberg und Ludwig Ernst für 25 Jahre. Bei den Wahlen wurden der zweite Vorsitzende Heinz Eggemann, Kassenwartin Silvia Bornkessel, Jugendübungsleiterin Heidi Klaus, ihre Vertreterin Sonja Imhoff, Kassenprüfer Bernhard Gläser, Trachtenwartin Gerda Höhnerhoff und ihr Vertreter Harald Dohmein in ihren Ämtern bestätigt. jaj